

## résidences immobilier

Exclusivite! l'agence nestenn cavalaire est ravie de vous présenter ce mazet à la vue mer exceptionnelle à 5 mn en voiture des plages et des commerces, dans une résidence avec piscine. A la lumière traversante et en état impeccable, il est composé d'un séjour / cuisine aménagé équipé climatisé donnant sur une terrasse de 20 M², en partie couverte, avec sa splendide vue mer sur toute la baie de cavalaire, de 2 chambres climatisées avec placard dont une avec son accès à la terrasse et d'une salle d'eau avec wc. De l'autre Côté vous bénéficiez d'une terrasse d'environ 45 m² et d'un jardin ...

EXCLUSIVE! The Nestenn Cavalaire agency is delighted to present this mazet with an exceptional sea view, 5 minutes by car from the beaches and shops, in a residence with swimming pool. With bright light and in impeccable condition, it is composed of a living room / fitted and equipped air-conditioned kitchen opening onto a 20 sqm terrace, partly covered, with its splendid sea view over the entire bay of Cavalaire, 2 air-conditioned bedrooms with cupboards, one of which has access to the terrace and a bathroom with WC. On the other side you benefit from a terrace of approximately 45 sqm and a ...

## AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





